



Ecole maternelle Yatsuhashi

L'école maternelle Yatsuhashi a été inaugurée en 1977 et rénovée en 2010 avec un sol Marmoleum, qui est un sol en linoléum. Cette école maternelle veut renvoyer l'image d'un grand foyer pour les enfants et non celle d'une petite école pour les enfants. Les enfants pourront ainsi grandir avec de nombreux sœurs et frères dans cette maison. Forbo a contribué à rendre ce lieu chaleureux avec des produits colorés et écologique.

Lieu	Aomori, Japan
Architecte	Numada design co.ltd
Entreprise générale	Maruki co.ltd
Designer	Moe Kudo
Photographe	Ohashi photo office

Date d'achèvement 2010

Revêtements de sol utilisés



